



### Cambiar el Mapa – Julio 2017

Pin creció en una familia budista en Tainan, (Taiwán). Cuando ella era joven tenía un fuerte temperamento y solía tirar cosas cuando estaba enojada. Cierta vez, se enojó tanto que tomó un cuchillo de la cocina y persiguió a su familia.

Durante sus años de universitaria, quería trasladarse a otra universidad en Kaohsiung, Taiwán, pero tenía miedo de no ser aceptada. Así que hizo algo loco, decidió orar al Dios de los cristianos para ver si la podía ayudar. Ella hizo un trato con Jesús, diciéndole que, si entraba en la Universidad de Kaohsiung, se convertiría y se bautizaría. Tiempo después, se enteró de que había sido aceptada, y, fiel a su palabra, fue a una iglesia cristiana en Tainan y se bautizó según el cristianismo.

Pin se trasladó a Kaohsiung para comenzar sus estudios, pero, como toda nueva creyente, sabía poco acerca de su nueva fe. Sin embargo, Dios, comenzó a manifestarse en su vida. Menos del 5% de la población de Taiwán es cristiana. Sin embargo, descubrió que el propietario de la casa que alquilaba era cristiano y varios compañeros de su clase también. Sus compañeros la llevaron a la iglesia, y al tiempo, Pin conoció en un club universitario a un misionero americano quien fue usado por Dios para discipularla en el cristianismo.

Su fe creció rápidamente al darse cuenta de lo mucho que este Jesús verdaderamente se preocupaba por su vida y además, este Jesús, quería que ella lo conociera.

Durante los dos siguientes años en la universidad, la vida de Pin comenzó a transformarse. No sólo estaba aprendiendo mucho acerca de Jesús, sino que Él mismo la estaba cambiando de adentro hacia afuera. Ella aprendió a controlar su mal temperamento orando siempre a Jesús cuando algo la enojaba. Dios también restauró la relación con su familia, la cual estaba dañada, ella no dejó de orar regularmente por la salvación de ellos. También comenzó a evangelizar y a orar por sus compañeros de clase, y llevó a algunos de ellos a los pies de Cristo.

Finalmente Pin se graduó de la universidad y actualmente trabaja en una empresa en Kaohsiung. Sigue compartiendo el evangelio con sus compañeros de trabajo. Sabe que Dios quiere usar su vida y está abierta a donde quiera que El la lleve. En sus propias palabras: *¡"Él es la mejor decisión que he tomado!"*.

### **Sábado 1 de julio - Media Luna**

Por "Curiosidad espiritual":

- Ore para que los budistas tengan una creciente curiosidad espiritual acerca de Dios, de las creencias cristianas y empiecen ellos mismos a buscar respuestas.
- Ore para que los budistas intenten orar al Dios de los cristianos, como lo hizo Pin. Para que las señales divinas los sigan y les muestren el gran poder de Dios.

### **Sábado 8 de julio - Luna Llena**

Por los Estudiantes universitarios:

- Ore para que durante este tiempo de apertura y separación de la familia, los estudiantes universitarios busquen a Jesús y lo encuentren.
- Oren por los numerosos ministerios universitarios de todo el mundo budista, que encuentren a estudiantes como Pin, "espiritualmente curiosos", tengan puertas abiertas para alcanzarlos y los discipulen durante este tiempo de formación en sus vidas.

### **Domingo 16 de julio - Media Luna**

Por testimonios audaces y llamado al ministerio:

- Ore para que los ex - budistas sean testigos audaces de Jesús a su familia, a sus amigos y compañeros de trabajo. Las historias de conversión de antiguos budistas tienen gran influencia sobre los oyentes budistas.
- Oremos para que Dios llame a los budistas, no sólo al conocimiento de Él, sino también al ministerio. Las iglesias en el mundo budista necesitan más pastores y más liderazgo.

### **Domingo 23 de julio - Luna Nueva**

Por los nuevos cristianos en una familia budista:

- Ore por los ex - budistas que son los primeros cristianos en sus familias. Ore para que se mantengan fuertes, sean una luz para sus familias, y que el Espíritu Santo se mueva en los corazones de la familia para ellos también acepten a Jesús.

- Ore por protección, valor y una fe fuerte para los nuevos creyentes que viven en áreas de persecución. En algunas áreas del mundo budista, los nuevos creyentes pueden ser perseguidos por su familia y comunidad debido a su fe.

### **Lunes 31 de julio – Media Luna**

En este quinto sagrado día Budista de ayuno y oración en julio, por favor oren como un verdadero intercesor como Jeremías ha descrito en Lamentaciones 3: 49-50, *"Mis ojos fluirán incesantemente, sin alivio, hasta que el Señor mire desde el cielo y vea"*. Dios honra la oración de intercesión persistente y apasionada, y mientras clamamos al Señor juntos acerca del mundo Budista, ¡Dios hará grandes cosas!